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Satuelle, den 07.04.17 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Satuelle der Stadt Haldensleben am 05.04.2017, von 19:30 Uhr bis 21: 

10Uhr 

Ort: in der Gaststätte "Fuhrmann" in Satuelle  

_________________________________________________________ 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 

Herr Mario Schumacher 

Mitglieder 

Frau Hannerose Rehwald 

Herr Burkhard Braune 

Herr Andreas Pinnow 

Herr Henrik Rabach 

 

Von der Verwaltung 

Frau Andrea Schulz 

Frau Petra Albrecht 

Frau Mandy Otto 

 

Gäste 

Herr Hans Jürgen Partes 
 

Abwesend: 

Herr Steffen Wendt 

Herr Henry Künzl 

 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit 

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 01.03.2017 

4.  Beschlussvorlage SR 273-(VI.)/2017 Beschluss für den Verzicht auf eine Lärmaktionsplanung im Rah-

men der zweiten Stufe der EU-Lärmkartierung 

5.  Mitteilungen 

6.  Anfragen und Anregungen 

7.  Einwohnerfragestunde 

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

8.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 01.03.2017 

9.  Mitteilungen 

10.  Anfragen und Anregungen 
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I. Öffentlicher Teil 

 
zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Ortsbürgermeister Mario Schumacher stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit 

fest. Es sind mit ihm 5 Ortschaftsräte anwesend. Es liegen zwei Entschuldigungen vor. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Es liegen keine Änderungsanträge vor. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

01.03.2017   

 

Es liegen keine Einwendungen vor. Somit hat die Niederschrift Bestand. 

 

zu TOP  4 Beschlussvorlage SR 273-(VI.)/2017 Beschluss für den Verzicht auf eine Lärmaktions-

planung im Rahmen der zweiten Stufe der EU-Lärmkartierung 

  

Frau Albrecht erläutert die vorliegende Beschlussvorlage  

 

Die Beschlussvorlage wurde einstimmig empfohlen. 

 

zu TOP  5 Mitteilungen   

 

1. Frau Albrecht stellt die Ergebnisse der Gewässerschau 2017 vor. Dazu reicht Sie eine Karte und eine Zu-

sammenfassung der Gräben mit den entsprechenden Ergebnissen aus. 

 

Herr Braune merkt an, dass der Rückstau an der Moosbruchwiese durch den Biberdamm bereits im Winter 

bekannt war. Jetzt, wo die Biber Junge bekommen, wird die Naturschutzbehörde kaum etwas tun. Dort hät-

te bereits im Winter etwas getan werden sollen. 

 

Insgesamt fasst Herr Schumacher zusammen, dass der Ortschaftsrat mit den Feststellungen der Graben-

schau nicht einverstanden ist.  

 

2. Zur geplanten Hecke an der Biogasanlage teilt Frau Albrecht mit, dass mit der Ausschreibung in diesem 

Frühjahr begonnen werde, sodass eine Pflanzung der Hecke im Herbst erfolgen kann. Die Firma Biogas 

Ohretal GmbH konnte sich nunmehr in den Eigentum des Grundstücks bringen. Auch die untere Natur-

schutzbehörde hat der Pflanzung bereits zugestimmt. 

 

3. Ortsbürgermeister Schumacher teilt mit, dass die Auswertung der Unterschriftensammlung zum Bau des 

Kinderheims in Satuelle, erfolgt ist. Diese hat für den Ortsteil Satuelle insgesamt 185 gültige und 2 ungülti-

ge Stimmen ergeben. 

 

zu TOP  6  Anfragen und Anregungen   

 

Es liegen keine Anfragen und Anregungen vor. 

 

zu TOP  7  Einwohnerfragestunde   

 
Herr Hans Jügen Partes merkt an, dass in der vergangenen Sitzung Herr Schoppmann als Schaubeauftragter für 

Satuelle benannt wurde.  

In einem Schaukasten haben er jedoch erfahren, dass Herr Schoppmann für Wedringen zuständig ist und für 

Satuelle Herr Bruno Schulze. 

Der Schaubeauftrage wird vom Unterhaltungsverband bestellt, erklärt Herr Braune. 

 

Herr Schumacher teilt mit, dass eine Einwohnerin den Zustand des Bauerbergplatzes bemängelt hat. Dort solle 

das Laub entfernt werden. Auch das Gras wächst bereits wieder durch. Am 30.04.17 wird der Maibbaum aufge-

stellt. Herr Schumacher bittet um Reinigung des Platzes und Mähen der Wiese vor dieser Aufstellung. 



Seite 3 von 3 - 3 - 

 

Weiterhin erkundigt sich Herr Partes nach dem Vorgehen in Bezug auf den Lehmkuhllenteich. 

Dies werde in den Haushalt für 2018 mit aufgenommen, antwortet Herr Braune. In diesem Jahr wird das Totholz 

aus den Bäumen noch ausgeschnitten. 

 

Die Aushänge zum Osterfeuer sind soweit draußen, teilt Herr Schumacher mit. Der Beginn ist 19:30 Uhr. Es 

wird traditionell, wie jedes Jahr, ein Fackelumzug durchgeführt. 

 

Eine Satueller Bürgerin wünscht sich auf den Wanderwegen rund um Satuelle das Aufstellen von Bänken, in-

formiert Frau Rehwald. Als möglicher Standort wurde u. a. der Lübberitzer Weg genannt. 

Dort wurde bereits in Eigeninitiative von der Teichgemeinschaft eine Bank aufgestellt, welche im Anschluss 

geklaut wurde, erwidert Herr Schumacher. Aufgrund der Lage außerhalb des Ortes, schlägt er das Hinlegen eines 

Baumstammes zum Sitzen vor und bittet die Stadtverwaltung dies zu prüfen.  

 

Im Birkenwäldchen am Festplatz hängt eine Birke schief, merkt Frau Rehwald an. Auch am Radweg Bahndamm 

hängen trockene Äste in der Weide. 

 

Herr Partes bittet um Geschwindigkeitsmessungen in der 30er Zone am Schmiedeberg. Dort finden permanent 

Geschwindigkeitsüberschreitungen statt. 

 

Herr Schumacher schließt den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 

 

 

Mario Schumacher 

Ortsbürgermeister  

 

 

 

Mandy Otto 

Protokollführerin 
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